

Les arrivées et les départs du 23 et du 24 juillet

Après une semaine de colo voire deux semaines pour certains c'est le grand départ...

Une fois les valises faites et les chambres rangées, on va tous déjeuner dehors pour notre dernier repas tous ensemble. En plus, on est gâté, les cuisiniers nous ont préparé des hamburgers avec des frites ! Trop bon ! Et attention, le dessert était encore plus délicieux... C'était l'anniversaire de Matthias alors nous lui avons chanté une chanson puis dégusté un bon gâteau praliné ! Un super repas pour clôturer cette belle semaine !



14h, les premiers parents commencent à arriver, tout le monde a sa valise en main et fait ses au revoir. Nous avons passé une superbe semaine tous ensemble, on est triste de se quitter mais aussi tous contents de retrouver sa famille !

A bientôt la colo, à bientôt les copains !

Le lendemain, c'est le jour des arrivées, chouette des nouveaux copains vont venir ! On a trop hâte de les rencontrer et de leur faire visiter les lieux !

Une fois les valises posées dans les chambres, on se retrouve tous pour partager notre premier repas ensemble, des tomates farcies ! Miam, miam ! Les animateurs se présentent puis c'est l'heure de déballer nos valises et de ranger toutes nos affaires dans nos armoires !



On commence à tous faire connaissance, puis les activités peuvent débuter ! C'est parti pour une super semaine remplies de belles aventures !